



PAQUETE ECONÓMICO 2024 PERMITIRÁ MANTENER GRADO DE INVERSIÓN

Afirma Yorio que endeudamiento no impactará sostenibilidad fiscal. PÁG. 9

DEFIENDE EL PAQUETE ECONÓMICO 2024

Se mantendrá grado de inversión: Yorio

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

El subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, defendió el programa económico de 2024 planteado por el Ejecutivo al Congreso, al señalar que el endeudamiento previsto permitirá seguir manteniendo la sostenibilidad fiscal y el grado de inversión en la calificación crediticia del país.

“El programa económico está planteando un déficit que está en línea con un endeudamiento neto con respecto al PIB de 48.8 puntos y esto va a continuar situando a México como uno de los países con menor nivel de endeudamiento”, recalcó.

México se mantendrá como una de las naciones con menor endeudamiento comparado con otras economías avanzadas, economías emergentes o países pares, recalcó luego de la clausura de un coloquio entre la Secretaría de Hacienda y la Agencia Francesa de Desarrollo.

FRANCIA Y MÉXICO

Realizan este jueves su tercer diálogo de alto nivel económico y financiero.

FRANCIA RECONOCIÓ A MÉXICO

Por su parte, Emmanuel Moulin, director general del Tesoro francés, expuso que México ha desempeñado un papel fundamental en el lanzamiento de una asociación que tiene como objetivo promover políticas presupuestarias y fiscales que garanticen la sustentabilidad financiera.

“Enorgullece a Francia contribuir en estos programas de impacto social para cumplir los compromisos de México en el marco de los acuerdos de París, y hay que felicitar a Hacienda por su liderazgo en la creación de un ecosistema financiero sostenible e inclusivo”, enfatizó durante su participación en el coloquio.

Jean-Pierre Asvazardourian, embajador de Francia en México, señaló que Hacienda es un socio prioritario en la cooperación francomexicana para atender diversos efectos adversos que provoca el cambio climático y también para lograr cerrar todas las brechas sociales.